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Protokoll der Jahresverstammlung vom 25.2.11 
Restaurant Thurberg, 20.00 
 
Traktandenliste siehe Beilage Einladung 
 
Vom Vorstand anwesend waren: Roland Sutter, Heinz Mäder, Roman Barth,  
Leo Sutter, Bruno Schaffer und Rolf Hausammann.  
 
Der Obmann kann die Versammlung kurz nach 20.00 eröffnen.  
 

1. Begrüssung und Wahl von 2 Stimmenzählern 
 
Entschuldigungen: an die 30, siehe beiliegende Liste 
 
Als Stimmenzähler werden Peter Weisstanner und Walter Zwyssig gewählt. 
 
Total anwesende Aktive erschienen gemäss Präsenzliste 36, 32 sind  
stimmberechtigt, das absolute Mehr beträgt 17, provisorische Mitglieder sind 7 
anwesend. 
 

2. Protokoll der letzten GV 
 
Das Protokoll der letzten GV wurde wieder vor der Hauptversammlung versandt 
und muss deshalb nicht verlesen werden.  
 

3. Jahresrechnung 2010, Revisorenbericht, Mitgliederbeiträge 
 
Heinz Mäder erläutert die Jahresrechnung, welche durch den Verlust von 
Fr. 719.70 ein neues Vermögen von Fr. 15672.25 aufweist. Die Spende von 
Hanspeter Jenny wurde speziell verdankt. Details können der 
Jahresrechnung entnommen werden. Das Budget wurde auf Fr. 6250.— 
veranschlagt. Durch die ausgeglichene Rechnung schlägt der Kassier vor,  
die Mitgliederbeiträge gleich zu belassen. Das Vereinskonto ermöglicht uns 
eine Einsparung von Fr. 50.— pro Jahr. Der Kassier hat unser Konto 
dementsprechend umgewandelt. Die Rechnungen werden künftig auch per 
e-mail verschickt, um weitere Kosten zu sparen. Rolf Senn verliest den 
Revisorenbericht, welchen er mit Max Baumann erstellt hat. Die Arbeit des 
Kassiers, sowie der Revisorenbericht wurde durch einstimmige Abstimmung 
gutgeheissen.  
 
 
 
 
 



 
4. Jahresbericht des Obmannes 

 
Der Obmann verliest den humorvoll verfassten Jahresbericht mit Hinweis auf den  
von Werner Bodenmann erfassten Bericht „Missgeschicke“, welcher zur Aufheiterung 
aller Anwesenden vorgelesen wird. Die F3B-Meisterschaft fanden in Aadorf statt, das 
Wetter spielte nicht mit. Bruno wurde der perfekt organisierte Schülerspass mit 
Schnupperfliegen bestens verdankt, auch die Presse war anwesend. Ein herrlicher 
Wintertag bescherte dem Platz ungewöhnlich viele Flugzeuge und Piloten. Werner 
sucht immer noch seine lockere Schraube im Rumpf seiner Wilga, sie ist weiterhin 
flüchtig. Er empfiehlt, mit einem 4-Zylinder wenigstens 3 Zylinder einzuschalten, er 
findet deren zwei etwas zu knapp. Der Präsident wünscht allen eine unfallfreie 
Saison mit viel Glück. Roman Barth liess den guten Jahresbericht von der 
Versammlung bestätigen, welcher mit grossem Applaus verdankt und einstimmig 
genehmigt wurde.  
  

5. Mitgliederbewegungen 
 
Oskar Leutenegger hat nach jahrzehntelanger Mitgliedschaft aus gesundheitlichen  
Gründen seinen Austritt bekanntgegeben. Ebenso Müller Stephan. 
Ausgetreten sind auch: Stern.Bosshhard Marta Passiv – Jost Jürg aktiv Senior und  
Krucker Beat provisorisches Mitglied. Unser Mitgliederbestand beträgt weiterhin 91. 
Die Liste „Mitgliederbewegungen“ liegt bei. Die vier provisorischen Mitglieder wurden 
mit grossem Mehr zusammen gewählt.  Diese  sind: Müller Peter, Jenny Hanspeter, 
Zwyssig Walter und Andy Müller.  Renato Maric nehmen wir direkt auf, weil er an 
Meisterschaften teilnehmen will, er flog bisher aus geografischen Gründen in 
Deutschland. Details können der beiliegenden Liste entnommen werden. Wir finden, 
dass nicht zwingend ein Juniormitglied im Vorstand sein muss, da Jugendliche 
Erfahrungsgemäss nur 1-3 Jahre aktiv sind. Es ist jedoch erwünscht dass sich ein 
Vorstandsmitglied der Jugendförderung annimmt��
 

6. Wahlen 
Es ist kein Wahljahr. Turnusgemäss scheidet Max Baumann Revisor aus, er wird 
durch Werner Kamphausen ersetzt, welcher von der Versammlung einstimmig 
gewählt wird. 
 

7. Statutenänderung 
 

Die Einladungen werden aktuell und künftig per e-mail verschickt, deshalb werden 
die Statuten entsprechend abgeändert werden, der Passus „per Brief“ wird geändert. 
Leo Sutter wird dies erledigen. Die Versammlung hat der Anpassung des 
Reglements einstimmig abgesegnet. 
 

8. Veranstaltungen 
 
Roman Barth liest das von ihm aufgestelltes Jahresprogramm vor. Es soll am 26. 
März wieder mit einer Platzputzete, sowie Löcher ausfüllen etc. gestartet werden. Im 
Programm sind einige Flugwettbewerbe, sowie Hangfliegen etc. enthalten. Der Rest 
kann aus dem beigelegten Jahresprogramm entnommen werden. Am 16. Juli soll 
wiederum eine Klubmeisterschaft durchgeführt werden, sie soll möglichst allen  
 



 
 
Mitgliedern eine Teilnahme ermöglichen. Hampi Pugel  übernimmt wieder das Braten 
auf dem Grill, sofern er an den entsprechenden Samstagen jeweils hier ist. Die 
Gemütlichkeit und Kollegialität soll so gefördert und gepflegt werden. Es wird auf das 
Datum vom 16. Juli hingewiesen,  dass viele in den Ferien sein könnten. Allen kann 
man es nicht passend machen. 
 
Neu gibt es am Mittwoch, den 10. August ein Training für die Fuchsjagd. Die 
Beteiligung war dürftig, sie soll so gefördert werden. Der Sonntag ist der 11. 
September, Durchführung von Elektroflug mit Segler-Schlepp. Das Programm ist 
professioneller, auch die Zeiten sind jetzt ersichtlich, was lobenswert ist. Es wäre 
schön, wieder einmal einen Flugtag auf unserem schönen Gelände durchzuführen. 
Dem Jahres-Programm wird einstimmig zugestimmt, es wird auch ins Internet 
gestellt.  
 

9. Verschiedenes / Umfrage 
 
Auch das Rasenmähen wird verdankt, deshalb haben wir Immer einen schönen, gut 
gemähten Rasen. Das Verhältnis mit unseren Nachbarn Ist nach wie vor gut, es gibt 
keine Beanstandungen. Die Windenstarts werden besonders geschätzt, weil kein 
dadurch Lärm entsteht. Der Obmann weist darauf hin, dass ein Flugtag mit Amlikon 
eine Absprache bedingt, wir sind auf den Goodwill angewiesen, weil wir in der 
Anflugschneise fliegen. Im Modellfug-Sport-Heft ist eine Uebersicht zu finden. 
Der Präsident ruft auf, wieder vermehrt miteinander die Frequenz abzusprechen. Der 
Input kam von Hans Segenreich. Roman Barth weist darauf hin, dass wieder in 
lockeren Gruppen geflogen werden muss, Einzelpiloten am Pistenende sind eine 
Gefahr, dies muss unbedingt diszipliniert beachtet werden. Auch das korrekte Starten 
auf der Piste und das nordseitige Fliegen mit Motoren muss wieder vermehrt 
beachtet werden. Dies betrifft auch die lauteren Elektromotoren. 
 
Gegen die Versammlung wurde keine Beschwerde erhoben, sie konnte um 21.33 
geschlossen werden. Es gab keine Einwände seitens der Versammlung. 
 
Bei einem kleinen Imbiss konnte noch angeregt über unser schönes Hobby diskutiert 
werden. 
 
Beilagen:  Präsenz-Liste 
   Bilanz- und Erfolgsrechnung 
   Mitgliederbewegungen 
   Jahresbericht des Obmannes 
   Revisorenbericht 
   Liste der Entschuldigungen 
   Jahresprogramm 2011 
 
Weinfelden, 25.2.2011  
 
 
Der Aktuar:  Rolf Hausammann  Der Obmann: Roland Sutter 
 
 



 
 
 


